

## Bientôt de l'eau pour tous à Libreville et ses environs

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2021

Les autorités gabonaises ont lancé, avec le soutien de la Banque africaine de développement (BAD), un vaste plan d'investissement hauteur de 75 milliards de francs CFA destiné à améliorer la desserte en eau potable de Libreville, la capitale, et ses environs.

Le Gabon dispose d'un potentiel considérable de ressources en eau estimé à 170 milliards de mètres cubes par an. Mais paradoxalement, des secteurs entiers de la capitale et de sa banlieue tentaculaire vivent au rythme des pénuries récurrentes. Ces difficultés sont devenues plus évidentes avec la pandémie du nouveau coronavirus. Initiées fin mars, les travaux devraient durer environ 14 mois pour finalement connecter plus de 300 000 ménages additionnels au réseau, précisent les autorités.

Ismaïl Obiang Nze, Voice of America (Washington, DC) - AllAfrica